



# *Einladung lich willkommen!*

*Tag der offenen Tür, 12. April 2018, ab 15.00 Uhr*



Sehr geehrte Damen und Herren,

die gemeinsame Geschäftsstelle der Kreisverbände Baden-Baden und Rastatt ist von Sandweier nach Rastatt umgezogen. Gerne möchten wir Sie zu einem Tag der offenen Tür einladen.

Wir freuen uns, Sie am

**Donnerstag, 12. April 2018, ab 15.00 Uhr**

**in der CDU-Geschäftsstelle für die Kreisverbände Baden-Baden und Rastatt, Gerwigstraße 4, 76437 Rastatt**

bei einem Sektempfang begrüßen zu dürfen.

*Die Parkmöglichkeiten sind begrenzt, bitte nutzen Sie die öffentlichen Parkplätze in der Umgebung.*

Mit freundlichen Grüßen



Brigitte Schäuble  
Kreisvorsitzende Rastatt



Ralf Müller  
Kreisvorsitzender Baden-Baden

